

終りに吉川幹事さん、長谷川SAAさん、各委員会のすばらしい人に恵まれ、大変な協力をしていただき、一年間楽しい年度であったことあらためてお礼申し上げ本日の「15周年にあたり」にさして私の年度の話とさせていただきます。どうもありがとうございました。

会員の声： クレで修学旅行に行こう T・S

今とはほど遠い戦後の混乱のなか、ないないずくしの常に飢餓感と背中合わせの昭和25年4期生として六百余名が第一中学校を卒業した。以来必死に働き、少しあはゆとりを覚えた51年に一つの会が誕生した。“一中四期生の集い”である。同じ世代に生まれ育ち、学舎を一つにした友達が、苦しかった中にも多感な中学時代を振り返り、更なる友情を深めようという願いからだった。

オリンピックの開催年に集うこの会も、今年で7回目を迎えた。“生涯青春、青春の朝明けから50年”ステージに掲げられたタイトルのもとに、恩師11名を含めて160名が一堂に会し楽しい語らいが続いた。

後日の世話人、幹事の反省会に4年後の歳月に不安の声が洩れ、桜の満開時中学時代の修学旅行を再現しようと、1人が声を上げた。日をおかず その実現に向けて着手した。

500名に参加希望の葉書を送付し、返信用にはコメント欄も設けた。

「飯盛山での記念写真を改めてながめ、昔日の思いに浸り、東山温泉の川のせせらぎを懐かしんでいますが主人の介護のため、自身の病のため残念です」の返信の枚数もかなりの数に上った。50年の歳月は重いということなのか。しかし断りの最後には、必ず楽しい旅行であるよう祈っています、と書き添えてある。同期生だけにある心の繋がりなのだろうか。

クレバーンえつ物語号での、クレと桜の会津路の修学旅行は来年4月21日～22日に決定している。当時を思い出しながら、持参する物、米三合、果物一個、小遣い五百円・・・・宿での枕投げ禁止、などと旅の栄も作ってみたいものだと思っていい。

第5回理事会

開催日時 平成12年11月7日（火） 11:30～12:30

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 山崎 五十嵐（茂）木宮 梨木 佐藤（啓）丸山 佐藤（義）淵岡 山中 外山
小林（満）米山 長谷川（恵）出席者13／14名（内委任状3）

協議事項 1. 11月プログラム変更の件 承認

2. 新入会員候補者の件 承認

3. 15周年記念例会の件 承認

日時 12月19日（火）午後6時30分より

会場 館心亭 おゝ乃 お客様は呼ばない

予算一人10,000円位、会費夫人のみ3,000円

4. 事務局パソコンインターネット接続の件 承認

11月14日例会： ロータリー財団月間

11月21日例会： 夜例会19:00点鐘 於三条ロイヤルホテル

11月28日例会： 卓話「ボランティア活動」大崎中学校・クリス・クレイジュ、カルヴァディオ様

12月5日例会： 年次総会



三条北ロータリークラブ週報

意識を喚起し— 進んで行動を

例会日
2000. 11. 7
累計 No 679
当年 No 18

国際ロータリー会長 フランク J. デブリン 第2560地区ガバナー 吉田昭平

会長／山崎勲
幹事／外山晴一
SAA／五十嵐茂

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事： 卓話「15周年にあたり」11代堀川会長・12代米山会長

出 席： 本日の出席 56名中 34名

先々週の出席率 56名中 52名 94.55% (前年同期 82.69%)

先週のメークアップ： 11月1日 三条RCへ 中條耕二さん、梨本清一さん

6日 三条南RCへ 中條耕二さん、梨本清一さん

ビジター： 三条南RCより 吉田行雄さん

会長挨拶： 山崎勲



外国では先日ギリシャでバスジャックがあり日本人観光客32人添乗員1人、ギリシャ人の運転手とガイドの35人が人質になりましたが、日本政府の人質に被害者を出さないようにとの依頼でギリシャ政府、警察の努力で人質に被害がなく8時間半後に全員無事解放されたことは大変喜ばしい事でした。日本でも数カ月前にバスジャックがあり、死者、被害者多数を出した事件があり、記憶も薄れないうちに、偶然とは言いながらしかも外国で事件に遭遇された方はさぞ大変だった事と思います。我がクラブ会員でも外国に仕事を広げ外国に出張されている方もおりますが、外務省の海外危険情報がインターネットで流されており、危険度の高い国に行かれるときは現地の治安を再確認して危険な場所には近寄らないようにしましょう。ただしギリシャの場合は危険情報は流されておりませんでした。

国内では遺跡の発掘で名前を売った藤村新一さんが、自分が発掘団長をしていた上高森遺跡の発掘現場で自ら穴を掘り石器を埋め発掘を捏造していた事件があり、日本、及び外国にまで及ぶ考古学の学説を塗り替える事態になったことは残念な事です。学校の教科書から、各地のイベントの内容変更など社会に与えた影響の大きさを再認識しなければならない事態に発展しております。なぜ今までこのような事がまかり通って来たかを考えますと、旧石器時代にどのような道具が使われて

いたか誰も知らない事が原因の一つに上げられます。その時代の地層から出土したものが、その時代の品物であると言ふことだけで他の考古学研究者も否定しきれないのが現状です。前期旧石器時代の60万年以前の記録が否定され、考古学も数十年後退せざるを得ないのが残念です。今回の事件の背景には新規発掘で高名を焦ることが最大の原因であると共に、アマチュアが発展してその道の専門家になった場合に時として起こることが良くあることです。自分の成績を上げるためにウソの報告をしたりすることは企業内でも起こり得ることです。経営者としてウソを見抜く能力も必要かと思われます。足元をすくわれないよう頑張りましょう。

幹事報告：外山幹事

- 三条市青少年育成会議より 「小学生意見交換会」の周知についてお願い（チラシ配布）
ご案内とご臨席のお願い

日時 平成12年11月18日（土）午後1時20分～

会場 三条市中央公民館大ホール

- 三条市吹奏楽団より 「オータムコンサート2000」のご案内

日時 2000年11月26日（日）1回目開演AM11:00

2回目 PM 2:30

委員会報告：プログラム 11. 12月プログラムに変更があります。14日R財団月間、28日ボランティア活動卓話週報の予定表が違っておりますのでお間違いのないようお願いします

ニコニコボックス： 31日現在累計 418,000円

山崎 勲 君 連日良い天気が続いております。明日からあれそうです。寒暖の差に気をつけましょう。

羽賀一夫 君 はい気をつけます。

*本日の食事：ヒレカツ丼、焼きナス、サラダ、お新香、味噌汁、フルーツ

卓 話：

11代堀川正幸会長



私の前の味方さんの時が丁度10周年に当たり大変忙がしい思いをしたので、私の時はのんびりクラブライフを楽しみましょう。ということで色々と企画をして貰いました。公式行事としては7月2日に会長並びに5大奉仕委員会の方針発表、9月10日I・M報告会、10月8日ライラ研修報告会、10月29地区大会報告、10月19日ガバナー公式訪問などがあり、特別行事として2月18日新年会及び500回記念例会、2月24日VIPで3クラブ合同例会がありました。

社会奉仕活動としては梨本さんの発案による「ガイアシンフォニー」上映が味方年度に出来なかったので、私の年度にやらしてもらいました。ちょっと不思議な映画でしたが、中学生達にも何となく解ったのではないかと思います。

国際奉仕活動としては五十嵐良子さんをGSE研究生として派遣しました。

親睦活動としては7月16日納涼同伴例会として「梶原節子シャンソンの夕べ」、8月27日雅弘ヨーガ公認講師、青木敬文さんの卓話と夏忘れを嵐渓荘さんで、10月22日夜例会をクラブH、12月24

日ファミリークリスマスを餞心亭おゝ乃さんで行いました。事務局の五十嵐さんがやめられて竹之内さんに変わった時なので幹事の佐藤義英さんと二人で勉強しながらだったので大変だったと思います。しかしその分佐藤さんが会長の時は楽だったと思います。

会長として一番大変なのが挨拶ですが、私はあまり時候のあいさつやお客様への挨拶はいたしませんでした。その代り私が日頃疑問に思っている事や興味を持っている科学の話や靈的世界、宗教などについての話をしました。色々と視点を変える事によって世界が違ったものに見えるのではないかと思ったからです。

話が下手なので苦労しましたが大変勉強になりました。時間はまだ一杯あるのですが、話すことありませんので米山さんにバトンタッチいたします。ありがとうございました。

12代米山忠俊会長



こんにちは、今日は大変良いお天気で皆様御機嫌いかがですか。昨日は長谷川プログラム委員長からの北ロータリークラブの「15周年にあたり」という事で堀川パスト委員長と一緒に本日卓話を申しつけられましたので、私年度のことを振り返り思いだしながら少し話しをさせていただきます。

今日7日は暦の上では冬至です。この頃になると年度の大きなロータリー行事も地区協、地区大会、ガバナー公式訪問も済み、会長・幹事も一段落して緊張からときはなされロータリーライフを楽しみ余裕が出てくる時期かと思います。さすが山崎会長、外山幹事、五十嵐SA

Aの皆さん手がたく、立派にクラブ運営をされております。これからまだまだ山崎年度ならではのいろいろな動きがあるかと思いますが、どうかこの調子で残された期間も宜しくお願ひ致します。

私の年度は堀川年度の次の年でおもだった世間の出来事は、社会的にはロータリーとのゆかりがある「マザーテレサ」さんが亡くなられた。経済には「山一証券」が倒産。スポーツでは「長野冬季五輪」。ごらく面では映画「タイタニック」爆発的ブームになった。そんなことのあった時期で、年度の三条北ロータリークラブとして特別おもだった事業で

- 東京ロータリークラブメーキャップ
- 韓国ソウル・キヨトノロータリークラブメーキャップ
(三条クラブと合同親睦旅行)
- スポーツセミナー
(バレーボールの元オリンピック選手中田久美さん招き、
三条、下田中学校生徒を対象に社会奉仕事業として)

上記の他にもいろいろ事業を各委員会で活発に行っていただいた。おかげさまで沢山の成果がありました。私としても充実した満足のある一年間ありました。会長をさせていただき沢山の出会いと経験をし、良いチャンスであったと喜んでおります。あらためて各位にお礼申し上げます。ありがとうございました。

又新入会員として石丸進君、安田貞夫君、山田登志男君、立派な方々が入会され喜ばしいことでした。しうげき的な残念な事もありました。それは久保田ガバナー・豊島分区代理が年度任期中で死去され強く悲しい思い出となりました。